

Serían 9 mil viviendas entregadas en la región por convenio entre Aguas del Valle y MINVU

Para garantizar la mayor agilidad en los trámites de aprobación de las redes de agua potable y alcantarillado a cargo de Aguas del Valle y lograr así que estas nuevas viviendas cuenten con servicios básicos en plazos acotados.

El gerente regional de Aguas del Valle, Andrés Nazer, destacó que «el Plan de Emergencia Habitacional es un compromiso que hemos adquirido para apoyar en la gestión para la obtención del servicio de agua potable y alcantarillado para las familias de la región. Uno de nuestros objetivos es lograr que más personas puedan acceder a servicios esenciales, fortaleciendo el desarrollo urbano con equidad y eficiencia».

En el marco del Plan de Emergencia Habitacional 2022–2025, suma ya un 76% de avance con 9.482 mil soluciones habitacionales entregadas en la región de Coquimbo. La meta es alcanzar las 12.490 viviendas para fines de 2025.

